



ECONOMÍA

## Exportaciones a Venezuela pueden llegar a USD 1.200 millones

Abr 12, 2024

Diario del Huila [Inicio](#) > [Economía](#) > [Exportaciones a Venezuela pueden llegar a USD 1.200 millones](#)

Contenido promocionado

recomendado kw mgid



BITCOIN BANK

La millonaria de 23 años de Bogotá comparte cómo se hizo rica

MÁS INFORMACIÓN >

En su declaración el presidente Gustavo Petro, destacó el fortalecimiento de la balanza comercial bilateral, que se espera alcance unos 1.200 millones de dólares en exportaciones de Colombia hacia Venezuela y entre 200 y 300 millones en importaciones del país vecino hacia Colombia.

Este flujo comercial, según el mandatario, contribuirá significativamente a mitigar el déficit comercial colombiano y a impulsar la reactivación económica del país.

Uno de los logros más destacados es el **acuerdo energético, que permitirá a [Ecopetrol](#) la explotación de gas y petróleo en la frontera colombo-venezolana**, así como la exportación de energía eléctrica, preferiblemente limpia, a través de La Guajira y el Táchira.

Puede leer: [Exportaciones de bienes no mineros crecieron 10,6 % en el primer bimestre del 2024](#)

**Además, se anunció la creación de una comisión binacional para estudiar el proyecto de la altillanura**, una iniciativa a largo plazo que busca convertirse en la gran despensa agroalimentaria del mundo. Petro resaltó la importancia de esta comisión, que se encargará de adelantar procesos clave como el ferrocarril Villavicencio–Puerto Gaitán y la navegabilidad del río Meta, ambos fundamentales para el desarrollo de la región.

En cuanto a la paz política en Venezuela, Petro informó sobre acuerdos de seguridad y mediación colombiana para lograr la estabilidad política en el país vecino. Destacó la importancia de garantizar la paz política como un factor clave para la paz armada en Colombia, enfatizando la construcción de una propuesta democrática para el bienestar del pueblo venezolano.

Comentó, además, que se consolidó un acuerdo energético que consiste en la posibilidad de que "Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera cerca a Colombia, en la frontera colombo venezolana, y petróleo en condiciones de alta calidad, más cerca a la de Norte de Santander. Y que nosotros podamos exportar energía eléctrica, ojalá limpia, a través de La Guajira y a través del Táchira».

Le puede interesar: [Banco Mundial recorta proyecciones de crecimiento para Colombia y América Latina](#)

#### CONTENIDO PROMOCIONADO



La millonaria de 23 años de Bogotá comparte cómo se hizo rica



Cuando esta pareja comenzó a bailar, nadie pudo dejar de mirar



Las tejas solares son el futuro y sorprendentemente asequibles



¿Cuántos años de vida te quedan según tu fecha de nacimiento?



¿Has pensado alguna vez en clavar una aguja en un plátano?



{city} Los muebles no vendidos son casi gratis. Click aquí



Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News



Ingresa a nuestro canal de WhatsApp



Autor: WebMasterDH



Buscar noticias

Búsqueda



Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News



Ingresa a nuestro canal de WhatsApp

## Contenido relacionado



WEBMASTERDH | 11 ABR, 2024

Exportaciones de bienes no mineros crecieron 10,6 % en el primer bimestre del 2024



WEBMASTERDH | 11 ABR, 2024

Banco Mundial recorta proyecciones de crecimiento para Colombia y América Latina



WEBMASTERDH | 11 ABR, 2024

MinMinas anuncia discusión crucial sobre precios de energía en próxima reunión de la Creg



WEBMASTERDH | 9 ABR, 2024

En Colombia los deportes electrónicos tendrán un crecimiento anual constante del 6.78 % hasta 2027



WEBMASTERDH | 8 ABR, 2024

## Gobierno descarta aumento de tarifas de energía

CONTENIDO PROMOCIONADO



### La millonaria de 23 años de Bogotá comparte cómo se hizo rica

Bitcoin Bank



### Los precios de las casas contenedor pueden sorprenderle

Buscar Anuncios



### Compre electrodomésticos de cocina en Bogotá por casi nada

Buscar Anuncios





{city} Los muebles no vendidos son casi gratis. Click aquí

Buscar Anuncios

## Tal vez te gustaría leer esto



WEBMASTERDH | 12 ABR, 2024

### Huila como departamento invitado, se prepara para la FILBo 2024

La FILBo 2024, se llevará a cabo del 17 de abril al 2 de mayo en Corferias y rendirá homenaje al autor huilense José...

[Leer más](#)



WEBMASTERDH | 12 ABR, 2024

### Capturado en Gigante, Huila, un hombre con un arma, estupefacientes y dinero

En una operación contra el tráfico de estupefacientes, las tropas del Batallón de Infantería N.º 26 Cacique Pigoanza,...

[Leer más](#)



WEBMASTERDH | 12 ABR, 2024

### Intensifican esfuerzos para combatir la proliferación del dengue en el Huila



ARMANDO LONDOÑO | 12 ABR, 2024

### Privado de la libertad falleció en

## promeracion del dengue en el Huila

Las autoridades del Huila hacen seguimiento a la proliferación del dengue en la región. Aunque se ha observado una...

[Leer más](#)

## Centro de Detención Transitorio en Neiva

Un nuevo caso de fallecimiento al parecer por la no atención oportuna en salud, se registró en el centro de detención...

[Leer más](#)

## Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón

gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8-D6 Neiva-Colombia

Teléfono: 608-8668561

WhatsApp: 318 311 0984

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rengifo

COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Todos los derechos

reservados

